

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

MERCREDI 17 MAI 2023



17 MAI, JOURNÉE INTERNATIONALE CONTRE LES HAINES ANTI-LGBTI : LES SOCIALISTES MILITANT-ES DE L'ÉGALITÉ ET L'ÉMANCIPATION

Depuis le 17 mai 1990, et le retrait par l'Organisation mondiale de la santé (OMS) de l'homosexualité de sa liste des maladies mentales, cette date est devenue la journée internationale contre l'homophobie, la transphobie et la biphobie.

C'était il y a 32 ans à peine et 23 ans plus tard, la majorité de gauche, socialiste, adoptait la loi du mariage pour tous, suite à la mobilisation des associations et du gouvernement de Jean Marc Ayrault pendant le mandat de François Hollande. Nous n'oublions pas la violence des débats qui a nourri celle de la rue à l'époque, avec la dureté des propos tenus à l'encontre de leur personne, les injures et les outrances dont elles ont été la cible.

Si des droits fondamentaux ont été acquis sous des mandatures socialistes, de nombreux combats restent à mener pour l'égalité et nous serons au rendez-vous. Le Parti socialiste tient à profiter de cette journée pour rappeler son engagement et son soutien inconditionnel aux combats pour les droits LGBTI+.

Le dernier rapport de SOS Homophobie met en lumière la hausse des violences commises à l'encontre des personnes LGBTI+ - plus particulièrement envers les personnes trans - avec une agression tous les deux jours. Il appelle une réaction forte des pouvoirs publics.

Face à un gouvernement quasiment inactif, qui ne tient pas ses promesses, le Parti socialiste et HES LGBTI+ réaffirment que la formation, celle des personnels administratifs et médicaux notamment, doit devenir une priorité. Quant aux actions de prévention dans le milieu scolaire, elles doivent être renforcées afin de lutter contre les préjugés. Il faut enfin engager des moyens pour mettre en œuvre une véritable campagne de lutte contre les discriminations en s'appuyant sur les acteurs associatifs.

C'est ce manque d'ambition et de moyens qui explique en grande partie que ce gouvernement soit responsable de la chute de la France à la 10e position dans le classement annuel européen des droits LGBTI+ réalisé par l'ILGA-Europe.

Fidèles à leurs convictions et leur histoire, les socialistes demeurent plus que jamais aux côtés des acteurs associatifs afin de proposer un débouché politique à leurs revendications. Le combat pour l'égalité continue !